
 

STADT HAMELN Hameln, 06.12.2022 

Ortsrat Hastenbeck 

 

 

Protokoll Nr. 4/2022  

über die öffentliche Sitzung des Ortsrates Hastenbeck 

am Donnerstag, 01. Dezember 2022 

im Kommunikationsraum Sporthalle Hastenbeck, 31789 Hameln 

 

 

Verteiler: 

 

Mitglieder des Ortsrates 

 

Bürgermeisterin Echtermann 

Beigeordneter Binder (SPD-Fraktion) 

Ratsherr Lönnecker (SPD-Fraktion) 

Beigeordneter Brüggemann (CDU-Fraktion) 

Ratsfrau Albrecht (CDU-Fraktion) 

Ratsherr Sander (CDU-Fraktion) 

Ratsfrau Dreisvogt (Fraktion Grüne) 

Beigeordneter Mackenthun (Fraktion Grüne) 

 

Beigeordneter Wester-Hilpert (Fraktion Grüne) 

Ratsherr Habenicht (FDP-Fraktion) 

Ratsherr Güsgen (FDP-Fraktion) 

Ratsherr Zemlin (FDP-Fraktion) 

Ratsherr Campe (Fraktion Frischer Wind/DU) 

Ratsherr Pfisterer (Fraktion Frischer Wind/DU) 

Ratsherr Volker (AfD) 

 

 

 

Geschäftsstelle SPD-Fraktion 

Geschäftsstelle CDU- Fraktion 

Geschäftsstelle DIE GRÜNEN 

Geschäftsstelle FDP-Fraktion 

Geschäftsstelle Fraktion Frischer Wind/DU 

 

OB Griese 

EStR Aden 

StR‘in Harms 

RPA 

GB 

PR 

Ref. OB 

FB 1 

Abteilung 11 

Abteilung 14 

Abteilung 16 

FB 2 

FB 3 

FB 4 

FB 5 

FB 6 

 

 



 

Anwesend waren: 

 
Ortsbürgermeister 
Herr Schwier-Herrmann   

 
Ortsratsmitglied 
Herr Knippertz   

Herr Usluer   

Frau Usluer   

 
Es fehlte entschuldigt 
Herr Greguric   

Herr Trzeciak   

 
Protokollführung 
Frau Feldmann   

 

 

 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende: 19:35 Uhr 
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Vor Eintritt in die Tagesordnung fand eine Einwohnerfragestunde (ca. 15 Minuten) statt. 

 

Die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die Beschlussfähigkeit des Ortsrates wurden festge-

stellt. 

 

TOP Beratungsgegenstand Vorl.-Nr. 

   

1 

 

Genehmigung des Protokolls Nr. 3/2022 vom 08.09.2022 

 

Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 
 
 

 

 

2 

 

Fortsetzung der Bürgersprechstunde 

 

Es haben bisher zwei Sprechstunden stattgefunden, die sehr gut 
angenommen wurden, berichtete Ortsratsmitglied Meike Usluer. Sie 
beantragte aufgrund dessen, dass die Sprechstunde bis März 2023 
fortgesetzt werden soll. 
 
Der Antrag wurde einstimmig beschlossen. 
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Verkehrssituation auf der Bückebergstraße 

 

Dem Ortsrat lagen Eingaben aus der Bürgerschaft vor, die sich über 
die Verkehrssituation auf der Bückebergstraße beklagen und um 
Abhilfe baten. 
Frau Usluer beantragte folgende Beschlussfassung im Ortsrat: 
 
Der Ortsrat möge beschließen, dass der Ortsbürgermeister prüft, 
inwieweit die Verkehrsberuhigung auf der Bückebergstraße im his-
torischen Ortskern umsetzbar ist und hierzu Kontakt mit der Stra-
ßenverkehrsbehörde aufnimmt. 
 
Der Antrag wurde einstimmig beschlossen. 
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Verwendung von Ortsratsmitteln 

 

und 

 

 

 

4.1 

 

Übertragung der Restmittel nach 2023 - Beschlussfassung 

 

Die noch nicht verausgabten Ortsratsmittel in 2022 sollen wie folgt 
verwendet werden: 
 
Der SoV Hastenbeck erhält 150,00 € und der DRK erhält 85,00 € 
aus Mitteln der Ortsverschönerung, da sich beide Vereine in der 
Vergangenheit in diesem Bereich engagiert haben. 
 
Die Seniorenfahrt und das Mitsorgtheater sollen in 2023 stattfinden. 
Die Beträge von 600,00 € für die Seniorenfahrt und 400,00 € für das 
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TOP Beratungsgegenstand Vorl.-Nr. 

   

Mitsorgtheater wurden hierfür reserviert und werden daher nach 
2023 übertragen. 
 
Die restlichen Mittel aus 2022 sollen für Jubiläen in 2023 übertragen 
werden. 
 
Die Verwendung und Übertragung wurde vom Ortsrat einstimmig 
beschlossen. 
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Mitteilungen des Ortsbürgermeisters 

 

Der Ortsbürgermeister teilte folgendes mit: 
 
- er sprach seinen Dank an die Vereine aus, die bei dem „Auf-

stellen des Weihnachtsbaumes“ mitgewirkt haben 
 
- die Bürgersprechstunden finden bis auf weiteres statt. Fol-

gende Termine sind geplant:  
     03.12.2022  

              07.01.2023 
              04.02.2023 
    04.03.2023 

 
Die nächste Ortsratssitzung ist für den 23.03.2023 um 19.00 Uhr 
geplant. 
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Anfragen, Anregungen und Mitteilungen der Ortsratsmitglieder 

und der Verwaltung 

 

Frau Usluer bat um den aktuellen Stand zur Errichtung des Fuß-
gängerüberweges an der Grundschule. Die Umsetzung der Maß-
nahme war für die erste Novemberwoche angekündigt worden. 
 
Herr Knippertz bat um Rückmeldung von der Verwaltung, inwieweit 
die Behebung der Mängel in der Turnhalle fortgeschritten ist. Die 
Flecken in der Decke z.B. sind größer geworden. Die Herrendusche 
ist verkalkt. 
Ebenso wird um Auskunft gebeten, wie der Stand der gestellten 
Anträge des Ortsrates zum Haushalt 2022/2023 ist. 

 

 

 

Abt. 22 

 

 

Abt. 45 

 

 

 

Abt. 14 

 

 

 

 

gez. Schwier-Herrmann      gez. Feldmann 

 

Ortsbürgermeister  Protokollführung 

 


